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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS 1 

(CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CAMPUS BRAGANÇA PAULISTA 3 

(30/11/2017).  4 

Aos trinta dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, na sala info 04 do campus 5 

Bragança Paulista, realizou-se a reunião do Conselho de Campus, sob a presidência do diretor 6 

João Roberto Moro, e com a presença dos conselheiros: Adriano Henriques Machado, Edice 7 

Ramos de Camargo Aguiar, Edmir Louis Bruno Cruz, Eduardo Lopes Silva, Fabiana Natália 8 

Macedo de Camargo, Francisly Vila Nova Piovani, Glauco Aparecido de Campos, Iara Leme 9 

Russo Cury, Luciano Guimarães Mendes, Jean Douglas Zeferino Rodrigues, João Junior 10 

Marques de Lima, Pedro Luis Calheiros da Silva, Rosalvo Soares Cavalcante Filho, Stella 11 

Brucha Simões, Tiago Minoru Taguchi, Victor Hugo de Campos, Vinicius Gabriel Nunes 12 

Ribeiro. 13 

Abertura: Às quatorze horas e quarenta e dois minutos, o presidente deu inicio à sessão. 14 

Expediente: Tomada de posse dos membros eleitos do Conselho de Campus. 15 

O presidente inicialmente avisou sobre os secretários. A servidora Fabiana, que é a atual 16 

secretária, secretariará oficialmente a reunião até o momento em que tomar posse como 17 

conselheira, quando então o professor Alexandre assumirá como secretário Ad Hoc. 18 

Inicialmente foi feita uma apresentação dos membros eleitos. Em ordem de votação: 19 

Segmento Docente: 20 

i. Luciano Guimarães Mendes 21 

ii. Iara Leme Russo Cury 22 

iii. Adriano Henriques Machado 23 

iv. Glauco Aparecido de Campos (primeiro suplente) 24 

v. Rosalvo Soares Cavalcante Filho (segundo suplente) 25 

vi. Jean Douglas Zeferino Rodrigues (terceiro suplente) 26 

Segmento Técnico-Administrativo: 27 

i. Fabiana Natália Macedo de Camargo  28 

ii. João Junior Marques de Lima  29 

iii. Victor Hugo de Campos  30 

iv. Pedro Luis Calheiros da Silva (primeiro suplente) 31 

v. Tiago Minoru Taguchi (segundo suplente) 32 

vi. Edice Ramos de Camargo Aguiar (terceira suplente) 33 

Segmento Discente 34 

i. Vinicius Gabriel Nunes Ribeiro 35 

ii. Luiz Aureliano de Oliveira Junior - Ausente nesta seção. Tomará posse na próxima 36 

reunião ordinária quando comparecer. 37 

iii. Edmir Louis Bruno Cruz  38 

iv. Eduardo Lopes Silva (primeiro suplente) 39 
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vii. Stella Brucha Simões (segunda suplente) 40 

v. Francisly Vila Nova Piovani (terceira suplente) 41 

Em seguida, conforme o rito formal de posse, o presidente leu o termo de posse, e estando 42 

todos de acordo com o mesmo, seguiu-se para as assinaturas. 43 

Concluído o expediente, o presidente João Moro explicou o funcionamento básico do 44 

conselho aos novos conselheiros. 45 

O primeiro suplente discente, Eduardo Lopes, assume hoje como votante, por conta de um 46 

titular ausente. A terceira suplente técnico-administrativa, Edice, não poderá permanecer na 47 

reunião por motivos médicos. 48 

Ordem do dia (pauta): (i)Mudança, (ii)Indicação de Membros da Comunidade Externa, 49 

(iii)Data da próxima reunião. Antes desses pontos, o presidente consulta o conselho se o 50 

mesmo aceita o secretário Ad Hoc, Alexandre, como secretário. Aprovado em consenso. 51 

O presidente apresentou uma solicitação de inclusão de novo ponto de pauta, pedido pelo 52 

SINASEFE, a ser incluído no final. A respeito da suspensão do dia letivo em 5 de dezembro 53 

de 2017. Aceita a inclusão do ponto de pauta pelo conselho. 54 

Ponto de Pauta: Mudança para o Prédio Novo. O presidente lembrou que a mudança trará 55 

diversas melhorias mas também trará novas necessidades e dificuldades, sobretudo quanto aos 56 

estudantes, terá que haver uma mudança de comportamento. Por exemplo menores de idade 57 

não poderão sair do Campus para comer no meio do período letivo, exceto se tiverem 58 

autorização por escrito dos pais ou responsáveis. O acesso até o Campus é difícil. Entre outras 59 

coisas falta calçadas no caminho para o Campus, para os alunos que descem dos onibus na 60 

Rodovia Capitão Barduino, por se tratar de uma rodovia sob jurisdição do DER. 61 

Adicionalmente, por se tratar um prédio maior, haverá efetivo controle de entrada a ser feito 62 

por um porteiro. Lembrando que nas instituições federais a entrada de qualquer pessoa não 63 

pode ser barrada, mas precisa ser controlada. 64 

Professor Glauco perguntou como será o controle da não-saída dos menores de idade pois é 65 

difícil distinguir dentre os alunos do superior em alguns casos. Isso terá que ser organizado 66 

em grande parte pela Coordenação de Apoio ao Ensino em conjunto com os assistentes de 67 

alunos e porteiros. 68 

João Moro prevê que num primeiro momento após a mudança, surgirão várias situações para 69 

irem sendo resolvidas e esse é uma grande preocupação da gestão. Apontou possibilidade de 70 

uma reunião geral com os servidores no próximo dia 6. 71 

Francisly sugeriu uma maior diferenciação visual das carteirinhas, e Fabiana lembrou que 72 

poderia ser feita uma solução com leitura de código de barras nas carteirinhas. 73 

O presidente comentou que essa pauta de mudança trazida para esta reunião, não foi com o 74 

intuito de votar ou achar soluções neste momento, mas sim de que os conselheiros tenham 75 

conhecimentos das questões e levem esses assuntos a seus pares. 76 

Fabiana sugeriu chamar as empresas de ônibus para conversar diretamente. Professor Luciano 77 

apoiou. Lembrando que para instituições como USF e FATEC há onibus direto nos horários 78 

de pico. 79 

Levantada a possibilidade de os alunos fazerem um abaixo-assinado. Levantada a 80 

possibilidade de municipalização do trecho da Rodovia.  81 

Prof. João Moro disse que irá conversar com as empresas de ônibus, e também lembrou que o 82 

Campus possui uma comissão de mobilidade que está realizando estudos e relatórios. 83 
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Iara levantou a preocupação dos pais com a mudança de local. João falou da possibilidade de 84 

se convocar os pais para uma reunião. 85 

A Servidora Karin Kagi vem para a reunião com mais um pedido de pauta referente a 86 

calendário, no qual não está constando o período de matricula em disciplinas. Proposta de 87 

inclusão das datas no calendario 2018: 1 de fevereiro a 23 de fevereiro e 23 de julho a 3 de 88 

agosto. Mudança aprovada por consenso. 89 

Outro ponto de pauta: Indicação de membros da comunidade externa do Conselho: Conforme 90 

o regulamento do Conselho de Campus, estes precisam ser compostos por:  91 

i. Um Aluno egresso ou senão pai de aluno. 92 

ii. Um Membro da sociedade civil organizada. 93 

iii. Um Representante do poder publico municipal ou estadual. 94 

Em cada uma dessas categorias haverá um titular e um suplente. 95 

O presidente lembrou que também é possível a recondução dos representantes desses três 96 

incisos, mas os conselheiros consideraram melhor refazer a composição. 97 

Dos egressos: serão admitidas inscrições e depois haverá sorteio, conforme previsto no 98 

regulamento. 99 

Dos membros da sociedade civil organizada: Os conselheiros deverão convidar entidades, as 100 

quais indicarão membros. Consultado o conselho sobre qual será o primeiro, se será por 101 

sorteio ou o primeiro que responder. O conselho decide pelo primeiro que responder. Adriano 102 

sugere convidar dois e dar um prazo para a resposta, se não responder no prazo convidar 103 

outros dois. Critério aceito pelo conselho. 104 

Em seguida foi feito um levantamento das entidades candidatáveis: CREA; APEOESP; 105 

CIESP; SENAI; Sindicatos: Metalurgicos, Bancarios, Comercio, Servidores Municipais, 106 

Motoristas; Imprensa; OAB. 107 

Jean ressalta que dentre essas entidades, há entidades de classe de trabalhadores e entidades 108 

patronais. Lembra que devem ser consideradas entidades que tenham interesse em defender o 109 

IF. Sugere intercalar uma entidade patronal e uma de trabalhador, para a alternância dos 110 

convites. Outra proposta: Votar em cada órgão proposto. CREA e OAB não se enquadram 111 

nessas duas categorias. Decidiu-se que cada um vota em duas entidades desde que não sejam 112 

da mesma categoria.  113 

Resultado da votação: 114 

(1) CREA, APEOESP, SENAI: 4 votos 115 

(2) CIESP, Sindicato do Comercio: 2 votos 116 

(3) Sindicato dos Metalurgicos, OAB: 1 voto 117 

Votação de desempate:  118 

(1) APEOESP: 5 votos 119 

(2) CREA: 3 votos 120 

(3) SENAI: 2 votos 121 

Portanto, os convites iniciais serão enviados para APEOESP e CREA, depois para SENAI e 122 

Sindicato do Comercio, depois para a CIESP e Sindicato dos Metalurgicos, e por último para 123 

a OAB. 124 
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Dos representantes do poder publico: O presidente sugere que sejam, assim como na gestão 125 

anterior: Diretoria de Ensino, e Secretaria Municipal da Educação. O critério decidido pelo 126 

conselho é que o primeiro que responder será o Titular, e se uma dessas instituições não 127 

enviar nomes, a que enviar o titular deverá indicar o suplente também. 128 

Outro ponto de pauta: Data da próxima reunião ordinária. Presidente sugere as datas de  22 de 129 

fevereiro, ou 1 de março. O conselho escolhe 1 de março às 14h30. O Presidente mencionou 130 

que uma possibilidade de local seja a sala de conferências. 131 

Outro ponto de pauta: Proposta do Sinasefe de suspender o dia letivo de 05 de dezembro de 132 

2017, terça-feira, por conta de uma paralização nacional geral sugerida por vários sindicatos. 133 

Essa votação vem para o CONCAM por se tratar de alteração de calendário. 134 

Jean explicou aos demais conselheiros sobre a proposta. Vários membros se manifestaram, 135 

sobre a questão do dia letivo versus a greve geral. Haverá uma assembleia na sexta-feira dia 136 

31. Essa suspensão do dia letivo seria condicionada ao resultado da assembleia. Se não houver 137 

dia letivo, deverá ser reposto para se cumprir o mínimo de 100 dias letivos. 138 

Prof. João Moro avisou do limite de tempo da reunião. Conselho aceitou uma prorrogação de 139 

15 minutos. 140 

Adriano questionou se isso atrasaria a formatura dos alunos, pela necessidade de reposição 141 

antes da mesma. 142 

Glauco lembrou que, de 11 a 14 de dezembro é periodo de recuperação. Então o dia 11 143 

poderia ser considerado dia letivo em substituição ao dia 5. 144 

Conselho aprovou uma nova prorrogação de 10 minutos. 145 

Após esclarecimentos, o presidente lê o ofício recebido do SINASEFE. Como a Fabiana teve 146 

que sair, o primeiro suplente técnico-administrativo Pedro participará da votação. Segue-se 147 

para a votação. 6 contra, 3 a favor. Portanto não ocorrerá a suspensão do dia letivo. 148 

Encerramento: Concluída a pauta, o presidente João Moro encerra a reunião às dezoito horas e 149 

agradece aos presentes. Eu, Alexandre Fonseca Jorge, lavrei a presente ata a qual dato e 150 

assino junto com o presidente e conselheiros presentes.  151 

Bragança Paulista, 09 de fevereiro de 2018. 152 

João Roberto Moro (Presidente)       153 

Alexandre Fonseca Jorge (Secretário)      154 

Adriano Henriques Machado        155 

Edice Ramos de Camargo Aguiar       156 

Edmir Louis Bruno Cruz        157 

Eduardo Lopes Silva         158 

Fabiana Natália Macedo de Camargo      159 

Francisly Vila Nova Piovani        160 

Glauco Aparecido de Campos       161 

Iara Leme Russo Cury        162 

Jean Douglas Zeferino Rodrigues       163 

João Junior Marques de Lima       164 



 

5 

Luciano Guimarães Mendes        165 

Pedro Luis Calheiros da Silva       166 

Rosalvo Soares Cavalcante Filho       167 

Stella Brucha Simões         168 

Tiago Minoru Taguchi        169 

Victor Hugo de Campos        170 

Vinicius Gabriel Nunes Ribeiro       171 


